

OF 19/10/2015

Du blé solidaire avec les Jeunes agriculteurs

Les jeunes agriculteurs du Pays de La Châtaigneraie ontensemencé, 2,25 hectares de blé qu'ils vont cultiver au profit de l'opération Sac de blé, en lien avec l'Afdi (Agriculteurs français et développement international) et l'association Sac de blé. Une association qui veut à la fois aider à l'éducation des enfants dans les pays en voie de développement et soutenir leurs agriculteurs.

Deux parcelles ont été ensemencées, grâce à des semences don- nées par des partenaires de l'agricul- ture (Cavac). La première, à Cheffois, sur un terrain mis à disposition par la communauté de communes. Il s'agit

d'une réserve foncière destinée au développement économique, mais actuellement disponible. L'autre est situé à Saint-Maurice-le-Girard. C'est un terrain destiné à un lotissement communal, il a donc été mis à dispo- sition par la mairie.